

Dekatkan Layanan Polri, Kapolres Jembrana Temui Pengemudi Sampah Roda Tiga di Jumat Curhat

Achmad Sarjono - WARTAWAN.ORG

Nov 22, 2025 - 11:50



Upaya memperkuat komunikasi dan membangun kedekatan antara Polri dan masyarakat kembali ditunjukkan melalui kegiatan Jumat Curhat yang dipimpin Kapolres Jembrana AKBP Kadek Citra Dewi Suparwati, S.H., S.I.K., M.I.K., pada Jumat (21/11). Kegiatan yang berlangsung di Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) Peh, Desa Kaliakah, Kecamatan Negara, ini menyasar para pengemudi kendaraan sampah roda tiga serta karyawan TPST Peh.

Turut mendampingi Kapolres, Kapolsek Negara KOMPOL I Kadek Ardika, S.Sos., M.H., Kasat Binmas AKP I Nyoman Pasar, S.H., Kasat Lantas IPTU Aldri Setiawan, S.Tr.K., serta sejumlah pejabat terkait dan pengelola TPST Peh.

Dalam sambutannya, Kapolres Jembrana menegaskan bahwa Jumat Curhat merupakan ruang terbuka bagi masyarakat untuk menyampaikan keluhan maupun masukan secara langsung kepada kepolisian.

“Kami hadir untuk mendengarkan langsung permasalahan yang ada di lapangan. Komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat adalah kunci terciptanya keamanan bersama,” ujar Kapolres.

Kapolres juga memberikan beberapa imbauan penting, di antaranya tertib berlalu lintas, larangan merokok di area kerja, serta ajakan menggunakan layanan darurat Call Center Polri 110 bila terdapat kejadian yang perlu segera ditangani.

Pihaknya turut menyoroti meningkatnya kasus kecelakaan dalam beberapa hari terakhir, termasuk lima kejadian yang melibatkan anak di bawah umur.

“Kami mengimbau para orang tua untuk lebih mengawasi penggunaan kendaraan bermotor oleh anak, demi mencegah risiko kecelakaan,” tegasnya.

Selain itu, Kapolres juga mengingatkan agar masyarakat menghindari pinjaman online ilegal serta meminta para pengemudi kendaraan sampah menjauhi konsumsi minuman keras demi keselamatan berkendara.

Dalam sesi tanya jawab, Manejer Operasional TPST Peh, I Made Suarnayasa, S.H., menanyakan terkait pemeriksaan pengemudi roda tiga saat berlangsungnya operasi lalu lintas.

“Dalam operasi lalu lintas, seluruh kendaraan yang melintas tetap dilakukan pemeriksaan, baik kelengkapan kendaraan maupun SIM pengemudi,” jelas Kapolres.